
 

 

 

 

 

 

 

■創 立 ／ 昭和 29年 6月 3 日                ■第 68 代  会長 ／ 廣島 純  幹事 ／ 鈴木 大次 
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NO.20   第 3278例会    ２０２２年   １２月  １４日    天候 晴れ 

 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

「四つのテスト」   佐々木 俊二 会員 

 

≪ゲスト・ビジターの紹介≫ 

 ゲスト：廣瀬 美夜子 様 

（紹介者：杉原 栄子会員） 

 ビジター：中野 博義 様（東京南 RC） 

 

≪会長報告≫ 

・社会・国際奉仕委員会研修に参加しました。  

小澤会員と 2 人での参加でした。 

 コロナ禍で社会国際奉仕のあり方がどのようにな

っているか、困っているクラブも多くあるので、 

 奉仕活動の活発化を図っていこういう内容でし

た。「やってみよう 新しい何かを」をテーマに 

他クラブの奉仕活動を知らないケースが多いの

で、リソースネットワークを使って、奉仕活動の 

 発案、推進に役立てましょうということでした。 

 ディスカッションの具体例で、海老名 RC の活動  

 で、車いすを途上国に送るというものがありまし 

 た。車いすをどのような集めるかというとご利用

されている方が、亡くなられたり、使わなくなっ

たものを処分するのにお金がかかります。そうい

ったもの寄付していただいているそうです。コロ

ナ禍で輸送手段が厳しくなり、コンテナに満載と 

 

 った車いすが送られるのを待っているそうです。 

 もう一件、平塚北 RC の活動です。平塚にありま 

 す、県の施設 子ども自立生活支援センターきら

りに支援を申し出ましたが、つらい環境にある子

どもであること、どのような支援が出来るのか、 

 模索しているとうかがいました。 

 藤沢 RC としては、創立 70 周年に向け、継続性の

ある奉仕活動を検討していることを報告して参り

ました。 

 どちらのクラブも、奉仕活動の再スタートという 

 ことで、悩んでいらっしゃることがわかりまし 

 た。藤沢 RC としても皆様のお知恵が必要です。 

 今後ともよろしくお願い致します。 

 

≪幹事報告≫ 

・例会中に年次総会を開催致します。よろしくお願 

 い致します。 

・12月の理事役員会報告 

 1．2780地区より依頼のウクライナブチャに発電機 

  寄贈支援の件を承認 

  11月 29日の会員数 41名×1,000円を 2780地区 

  を通じて送金 

 2．次年度理事役員の選出  

   選考委員会の結果を受け、12月 14日の年次 

   総会で発表を承認 

出席報告 
（   ）内は計算に用いた会員数 

＋〔 〕は Zoom 出席者 
    

例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 
メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 
会員数 

１１月１６日 ４２（３９）名 ２６名 １３名 ６６．６７％ １名 ２７名 ６９．９２％ 

１２月１４日 ４３(３９)名 ２８名 １１名 ７１．７９％    
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第 2780 地区 ガバナー   
佐藤 祐一郎 
 
第 3 グループガバナー補佐 
永松 秀行 



3．2023－24 年度青少年交換学生 𠮷田芽衣さんの

カウンセラーの件 

椋梨理事に一任することを、一同承認。 

   4. 創立 70周年記念事業実行委員会より 

川上実行委員長より、11 月 16 日開催の実行委

員会について報告があり、一同承認。 

  5. 会員の米寿のお祝いについて承認 

  6. 新年初例会・新年会の件 

2023年 1月 12日（木）18時～  

隠れ里 車屋 会費：5,000－  

  7．クラブ協議会 上半期活動報告会 日程      

2023年 1月 18日（水）12：30～  

   8．ホテル上半期謝礼と事務局金田の賞与 

例年通り支給することを一同承認。 

   9．事務局の年末年始の休みの件 

     12月 27日（火）～1月 5日（木）まで 

とすることを一同承認。 

その他 

椋梨会員より 

① 2月 1日のプログラム委員会以来の 

例会卓話について海上自衛隊幕僚長に依頼し

ていただいたところ、時間を 40 分程度頂きた

いとのことにて、セレモニーなどを短縮するこ

とを一同承認。尚、卓話者の昼食は事前にお摂

りいただくようにする。 

②70 周年記念講演を依頼している有森裕子氏よ

り、是非お引き受けしたいが、先の日程の為、

回答は今少しお時間を頂きたい。 

③クリスマス家族例会について、藤沢クラブ推 

薦の交換留学生 𠮷田芽衣さんご家族をご招待

したらいかがか。（会費はクラブ負担） 

上記、一同承認する。 

 ・会員名簿を配布しております。一部づつお持ちく

ださい。 

 ・次週 12月 21日はクリスマス夜間例会・家族会

です。お昼の例会はございません。 

 ・前週・次週の会議等 

  12月 10日（土） インターアクト委員会 

           出席者：杉原委員 

  12月 13日（火） 地区財団関連委員会 

           出席者：大小原副委員長 

               鈴木委員 

  12月 14日（水） 地区危機管理委員会 

        出席者：瀧澤副委員長 椋梨委員 

 1月 7日（土）青少年交換派遣候補学生オリエンテ

ーション 

         出席者：椋梨カウンセラー 

 

≪お祝い≫ 

 会員誕生日 12月 13日 大小原 徹 会員 

 

 

 結婚記念日 12月 14日 牧野 元拓 会員 

 

 

≪スマイル報告≫ 

廣島 純 会長 

 牧野会員、イニシエーションスピーチ、よろしく 

お願い致します。 

椋梨 兼彰 会員 

 先日頂いたお誕生日、結婚記念日祝い、遅刻を含 

めてまとめてスマイル。 

大小原 徹 会員 

 先日 68歳になりました。 

 元気なシルバーエイジで、楽しいロータリーライ  

 フを送れるよう頑張ります。 



小河 静雄 会員 

 先週お誕生日のお祝いをありがとうございまし

た。 

星谷 けい子 会員 

 イニシエーションスピーチ、牧野様、楽しみにし 

ています。 

鈴木 大次 会員 

 廣瀬様ようこそ藤沢ロータリークラブへ。入会 

お待ちしております。 

東京南 RC中野様、ようこそ。 

牧野 元拓 様 

 結婚記念日のお祝いありがとうございます。 

 皆様にお祝いしていただき、感謝申し上げます。 

 また、本日、イニシエーションスピーチをさせて

頂きます。つたないスピーチではございますが、

よろしくお願いします。 

 

≪年次総会≫ 

 小河会長エレクトより、次年度理事役員の発表

 

2023－24年度の理事役員の皆様、よろしくお願い致

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪卓話≫ 

 イニシエーションスピーチ 

 東日本電信電話株式会社神奈川事業部 

 神奈川西支店  

支店長 牧野 元拓 会員 

 

 

生まれは北海道厚岸町。厚岸と言えば牡蠣の名産が

有名ですが、他にも多数の海産物があります。 

 

 

ふるさと納税では、是非、厚岸町の海産物をお申込

みください！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幼少期から食卓には海産物が多く、朝からアジの開

きや焼き魚が出てきました。小学生にとっては、魚

の骨をきれいに取り除くのが難しく、特に、朝の焼

き魚には、時間がかかり大変でした。親が厳しく、

きれいに食べないと夕飯に朝の残りが出てくるよう

な状況で、苦々しい思い出です。 

ただ、おかけで？今は、魚好きですし、きれいに食

べることが出来ます。 

小学生の頃、ファミコンがブームになってました

が、親から与えられたのはパソコンで、ゲームをや

りたければ自分で作るしかなく、パソコンマガジン

を買ってゲームを作ってました。当然、マリオのよ

うな面白いゲームが作れるはずもなく、もっぱら外

で遊ぶことが好きでした。 

中学、高校とバドミントンをそれなりに一生懸命や

っており、当時の部活のメンバーとは、今でも良き

仲間として付き合いが続いています。 

大学生になってからアルバイトでホテルの配膳をや

ってましたが、その時に社会人として、仕事やサー

ビスの厳しさや気配り等、徹底的に教えこまれまし

た。とても良い経験が出来たと思っています。 

社会人になり NTTに入社して現在を迎えますが、前

職の長野勤務で、世の中はコロナ禍となりました。 

緊急事態宣言が出た頃は、GWも東京の家に帰れず、

また、長野でも遊びに行けず、やることがなく、ラ

ンニングを始めました。職場の同僚からトレイルラ

ンニング大会に誘われ、トレイルにはまり、毎月、

大会に出るようになりました。 

 

トレイルランニングの大会で思い出深いのは、この

志賀トレイル（５５Ｋｍ）大会でした。 

早朝、日が昇る前にスタートして、ゴールした時は

山の道中、真っ暗で、全身ボロボロになりました。 

トレイル大会以外にもマラソン大会にも出場しまし

た。長野のフルマラソンに出場し、人生初のマラソ

ンでしたが３時間４１分とサブ４（４時間を切るこ

と）を達成することができました。 

トレイルは同僚の誘いでしたが、実は、ランニング

は、ロータリーの会長からのお誘いでした。 

月２回ほど、早朝、ロータリーの会長と地元の方々

とランニングをするようになり、その頃からランニ

ングが習慣になってきました。今でも感謝していま

すし、ロータリーの人との出会いは私の財産だと思

っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



コロナ禍になって、趣味になったものがもう１つあ

ります。料理です。元々、海釣りが好きで魚をさば

くのは、それなりに出来るのですが、釣った魚をよ

り美味しくいただくために料理を始めました。 

今日は、最後に、その中でも皆さんに「アジのフラ

イ」の作り方を紹介して私のイニシエーションスピ

ーチを終わりにしたいと思います。 

 

ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

牧野会員、結婚記念日の日にイニシエーションスピ

ーチご担当となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のお料理 

 

 

 

 

 

 

 

 


